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Il presidente Abete ha aperto i lavori alle ore 11. Presenti, il vice presidente vicario Gussoni 

(presidente AIA), i vice presidenti Tavecchio (presidente LND), Albertini (AIC); i consiglieri 

Antonio Matarrese, Galliani, Moratti, per la Lega Nazionale Professionisti; Macalli, Gravina, 

Radici, Mormando per la Lega Pro; Mambelli, Burelli, Ceraso Levati, Gagliano, Repace, Tonelli 

per la Lega Nazionale Dilettanti; il presidente del Settore Tecnico Vicini; Campana, Giugni, 

Grosso, Serioli, Serra per l’Associazione Calciatori; Bolchi, Galgani per l’Associazione Allenatori; 

il presidente facente funzioni del Settore Giovanile e Scolastico Giacomini; i componenti il 

Collegio dei Revisori dei Conti; il segretario della FIGC Di Sebastiano. 

Nelle comunicazioni introduttive il presidente Abete ha riassunto il lavoro svolto nelle ultime 

settimane e ha sottolineato in particolare l’attività agonistica che in questi giorni vede impegnate 

diverse squadre Nazionali: l’Olimpica sta ultimando a Coverciano la preparazione per i Giochi di 

Pechino e disputerà martedì prossimo a Pistoia contro la Romania l’ultima amichevole prima della 

partenza; l’Under 19 femminile è per la prima volta in finale agli Europei di categoria e giocherà 

domani la partita decisiva contro la Norvegia; l’Under 19 maschile sta disputando la fase finale 

degli Europei e domenica incontrerà la Repubblica Ceca per il passaggio alle semifinali.   

 

Ricorsi società non ammesse ai Campionati professionistici 2008/2009 

Il Consiglio ha quindi esaminato le risultanze del lavoro dell’organo tecnico di vigilanza Covisoc: le 

società Messina (Serie B), Spezia (Prima divisione) e Teramo (Seconda divisione) non hanno 

presentato ricorso e non risulteranno quindi iscritte ai Campionati di competenza. 

In relazione ai ricorsi presentati, sulla base del parere favorevole espresso dalla Covisoc, il 

Consiglio ha accolto i ricorsi delle società:  

 

Serie B: Treviso;  



Prima divisione: Avellino, Juve Stabia, Pescara, Potenza, Venezia, Verona; 

Seconda divisione: Manfredonia, Scafatese.  

In conformità con il parere contrario della Covisoc, il Consiglio Federale ha invece respinto i ricorsi 

delle società:  

Prima divisione: Lucchese, Massese;  

Seconda divisione : Nuorese, Sassari Torres.  

 

Nomine di competenza   

Nuovo componente del Comitato esecutivo del Settore Tecnico è il sig. Osvaldo Carbonari. 

Il Consiglio ha nominato la Commissione per la valutazione delle dichiarazioni di interesse e 

dell’offerta vincolante in caso di attivazione del “Lodo Petrucci”. Come da regolamento ne fanno 

parte un rappresentante della FIGC, (avv. Giancarlo Gentile), un rappresentante della Lega Pro (il 

presidente Mario Macalli) e un rappresentante delle componenti tecniche (l’avv. Leonardo Grosso). 

 

Modifiche regolamentari 

Sono state ampliate le competenze degli organi territoriali della giustizia sportiva per assicurare 

maggiore celerità alla definizione dei contenziosi disciplinari per i Campionati dall’Eccellenza alla 

Terza categoria. 

 

Protezione ed incentivazione calciatori “locali” per serie A e B 

In linea con la normativa UEFA già in vigore da anni, il Consiglio ha approvato l’ulteriore 

allargamento delle presenze nelle rose di prima squadra in serie A di calciatori “locali” portandoli, 

quando le rose sono fino a 25 giocatori, a 4 allevati nei propri vivai e 4 allevati nei vivai di società 

italiane; per la serie B, ogni decisione è rinviata ad una determinazione successiva del Consiglio 

federale. 

 

Formazione classifica finale per serie A e formula play off e play out per campionati 

2008/2009 

Su proposta della LNP, il Consiglio ha approvato la conferma della formula adottata nel campionato 

scorso. 

Attesa la conferma della presentazione dei calendari di Serie A e B per venerdì prossimo 25 luglio a 

Roma nella sede del CONI, il Consiglio ha dato delega al presidente federale Abete, d’intesa con il 

presidente della LNP Matarrese, di provvedere al ripescaggio di una società per la copertura 

dell’organico della Serie B.   


